

Red Conéctate por Tu Seguridad (RCxTS) es un modelo de intervención comunitaria creado por México Unido Contra la Delincuencia A.C. con el objetivo de mejorar la seguridad ciudadana a nivel local mediante acciones de cohesión comunitaria y participación ciudadana, en el marco de la cultura de la legalidad.

Tras demostrar su efectividad en la Ciudad de México, la iniciativa RCxTS llega a Toluca como el modelo de participación ciudadana más ambicioso de la ciudad.



¿Qué queremos lograr?

El gran objetivo de la RCxTS Toluca es mejorar la convivencia y la seguridad ciudadana, a través de la construcción de redes comunitarias de protección capaces de prevenir y contrarrestar los factores de riesgo que producen violencia e inseguridad.

Para lograrlo, nos planteamos los siguientes objetivos específicos:



Fortalecer el capital social local con formación ciudadana en cultura de la legalidad y empoderamiento comunitario.



Activar la participación ciudadana, con cercanía y activación a nivel local, para el uso inclusivo del espacio público.



Vincular a la ciudadanía con la autoridad por medio de la observación de ministerios públicos y juzgados cívicos.



Integrar micro redes comunitarias con participación de varios sectores para dar sostenibilidad a la Red.

Beneficios

Este proyecto impactará en la vida de cerca de 17 mil personas que habitan la zona centro de la ciudad, a través de:



- Una red de confianza y trabajo colaborativo, que incluya a habitantes, organizaciones de la sociedad civil, instituciones de gobierno y empresas.
- Una mejor convivencia comunitaria que logre prevenir y disminuir los factores que propician la inseguridad en sus entornos inmediatos.
- La mejora del servicio ofrecido en instituciones encargadas de impartir justicia a través de la observación ciudadana en los ministerios públicos y juzgados cívicos.
- La posibilidad de unirse a acciones ciudadanas concretas por una Toluca más segura, unida, participativa y pacífica.





¿Cómo lo lograremos?

La RCxTS es un proyecto de largo alcance que consta de tres etapas:

Etapa 1. Cohesión social

Conocemos e invitamos a actores clave de Toluca a participar en la Red. Identificamos las principales problemáticas y potencialidades comunitarias a través de un diagnóstico; integramos el Nodo convocante, un grupo creado para dar sostenibilidad a la Red y formamos a personas habitantes de la localidad como facilitadoras en cultura de la legalidad.

Etapa 2. Activación ciudadana

Expandimos la red con la participación de vecinas y vecinos, creando capital social a través de la formación en empoderamiento comunitario y observación de la autoridad; el monitoreo a instituciones de justicia y actividades comunitarias en espacios públicos como las ferias vecinales por la paz, proyectos de acción social, webinarios y visitas a museos.

Etapa 3. Consolidación de redes

Consolidamos colectivos y fortalecemos organizaciones locales, con la intención de que las personas integrantes gestionen en adelante las actividades comunitarias propias de la Red. Con ello se amplía el capital social y la participación ciudadana organizada, se fortalecen los vínculos entre actores sociales y se da continuidad a la labor de la RCxTS Toluca.

Súmate a la RCxTS Toluca

Conoce más

¿Quieres una ciudad más segura y en paz? Entonces suma a tu organización, empresa, institución o acércate como persona interesada a esta nueva Red.

¡No te pierdas la oportunidad de construir una ciudadanía activa en Toluca!



Contacto: a.cortez@mucd.org.mx I m.chavez@mucd.org.mx I 722 551 7605